



Wer kennt es nicht das leidige Problem.

Nach einer genüsslichen Tour durch Schlamm und Dreck soll das Bike ins Auto verladen werden.

Da man aber das Auto nicht unbedingt dreckig machen will steht man da ein wenig vor einem Problem.

Das hat sich jetzt aber erledigt und zwar mit dem Dirtworker.

Einfach den Dirtworker an den 12-V-Anschluss des Autos anschließen, den Schlauch und die Sprühpistole montieren und schon kann das Bike ohne Probleme abgespritzt werden.

Einfach eine Klasse Sache.

Näher Infos unter <http://www.dirtworker.de>

